

LYON 8^e

Le mois de juin s'annonce chargé pour l'Asul tennis de table

De nombreuses manifestations attendent les adhérents de la section tennis de table de l'Asul.

Dès ce week-end, le 3 juin, aura lieu la journée des pous-sins. Tous les enfants nés à partir de 2001, licenciés au club, disputeront un tournoi entre eux.

Une compétition qui désignera les meilleurs.

Le 4 juin, aura lieu l'assemblée générale du club. Un bilan de la saison sera fait, et les orientations de la saison à venir seront discutées. Le

12 juin, aura lieu le passage des grades. Les meilleurs, eux, se soumettront à un test de passage à un niveau supérieur.

La journée du 19 juin est le point d'orgue de ce mois sportif.

Ce jour-là, au gymnase Commandant-Pegout, se déroulera le tournoi des féminines. Il sera suivi par la journée des écoles.

Cette manifestation sera consacrée aux enfants des écoles du 8^e arrondissement. « Le tennis de table est un sport

pratiqué dans les écoles comme le badminton, par exemple. Nous observerons les enfants durant ce tournoi pour repérer ceux qui sont aptes à la compétition », souligne le dirigeant Stéphane Blanc. Une journée importante pour l'Asul tennis de table qui compte sur la formation des jeunes pour rayonner à l'échelle régionale !

Les élèves de primaire du 8^e seront les invités de l'ASUL

/ Photo Dominique Cairon

